2023年9月1日

脳卒中に対する再生医療に取り組む大学発スタートアップ 株式会社 RAINBOW への出資のお知らせと今後の展望について

株式会社ツルルホールディングス

当社子会社である株式会社ツルハ(本社:北海道札幌市、代表取締役社長:八幡 政浩)は、株式会社RAINBOW(所在地:北海道札幌市、代表取締役社長:高橋 悠一)が2023年8月31日に実施した第三者割当増資の引き受けを行いました。

出資額は株式会社ツルハ含め、5社合計で2億3760万円となります。

今後、株式会社RAINBOWは、出資企業5社との協力体制の下で、脳梗塞の患者様から採取、培養した、自家骨髄間葉系幹細胞製品(開発名: HUNS001)の開発、治験、薬事承認まで一貫した体制を整えることを目指していくことになります。

■出資5社の概要

- 0CP 1 号投資事業有限責任組合 無限責任組合員 岡三キャピタルパートナーズ株式会社 (東京都中央区、代表取締役兼 CEO:藤野 敦)
- 株式会社ツルハ (北海道札幌市、代表取締役社長:八幡 政浩)
- 北洋 SDGs 推進 2 号投資事業有限責任組合 無限責任組合員 株式会社北海道二十一世紀総合研究所 (北海道札幌市、代表取締役社長:進藤 智)
- ・株式会社 エスアールディホールディングス (東京都中央区、代表取締役:田澤 博実)
- 社名非公表

株式会社RAINBOWは、北海道大学脳神経外科の研究成果をもとに2019年8月9日に設立され、北大発認定スタートアップ企業およびJ-Startup HOKKAIDO認定スタートアップ企業に選定されています。独自の技術であるHUNS001は、高い品質、安全性、有効性、経済性を目標に開発された、脳梗塞周辺部に直接投与するタイプの再生医療等製品です。同社はこの技術が社会実装されることを目標としています。

ツルハグループは、同社の研究及びその成果を通じ、少しでも多くの患者様が社会活動に参加していただけるよう微力ながら応援してまいります。

■株式会社RAINBOWの概要

名称 : 株式会社RAINBOW

・所在地 : 北海道札幌市北区北21条西12丁目2 北大ビジネス・スプリング206

•代表取締役社長:高橋 悠一

· 設立年月 : 2019年8月9日

事業目的:自家骨髄間葉系幹細胞を用いた再生医療

(ホームページ: https://www.rainbowinc.co.jp)

(HUNS001について: https://www.huhp.hokudai.ac.jp/wp-content/uploads/2021/08/release_20210806.pdf)

以上

本件に関するお問い合わせ先

株式会社ツルハホールディングス 総務部 TEL: 011-783-2755